



Exige legislador a gobierno municipal de Huixquilucan atender desabasto de agua que sufren comunidades

El gobierno municipal de Huixquilucan, Estado de México, debe solucionar el desabasto de agua que sufren diferentes comunidades de la localidad, así como garantizar a los habitantes el derecho humano de acceso al agua potable, exigió el diputado panista, José Antonio García García. "La falta de una infraestructura hidráulica sólida y de una adecuada distribución por parte de autoridades municipales, provoca que diversas comunidades como El Hielo, Santa Cruz Ayotuxco, La Glorieta, El Guarda y Canales, entre otras, sufran desabasto de agua de manera constante, y sus habitantes para poder contar con ella, tengan que abastecerse con la compra de pipas, lo cual genera un duro golpe a su economía familiar". Indicó en un comunicado.

https://www.voragine.com.mx/2023/07/26/exige-legislador-a-gobierno-municipal-de-huixquilucan-atender-desabasto-de-aguaque-sufren-comunidades/